

## Arrels, Calzado Interdisciplinar



Os presentamos la primera colección de Arrels, calzado interdisciplinar diseñado en Barcelona y producido en España

Las mentes creativas también necesitan poner un poco, mucho, de creatividad en sus pies. Por ese motivo nace en 2015 la marca de calzado Arrels, palabra que significa "raíces" en catalán. A sus fundadores, los primos Javier y Pepe Llaudet, se les ocurrió la feliz idea de crear una marca que representara el calzado tradicional mediterráneo con un toque de contemporaneidad. Y si hay un vocablo que define los tiempos modernos ese es "interdisciplinariedad". Es decir, algo que se realiza con la cooperación de varias disciplinas. En ese sentido, en Arrels se fusiona el arte zapatero con, de momento, la música, la gastronomía, el diseño, la perfumería, la ilustración, la fotografía o el graffiti.

En la primera colección de Arrels nos encontramos 4 modelos (Camping, Slip On, Lace Up y Bootie) con unos 30 diseños de estampados. Algunos de ellos firmados por las ilustradoras Lara Costafreda y Catalina Estrada, y otros por el grafitero Yoshi Sislay o el estudio catalán de diseño Hey.

Además, los modelos de esta marca te sorprenderán por tener su propio aroma,

una creación del perfumista Nasevo para Arrels. Y por si todo esto no te pareciera lo suficientemente original, te diremos que los zapatos tienen hasta una banda sonora creada en su honor. El autor es el artista cyborg Neil Harbisson, a quien reconocerás porque suele ir con una antena en la cabeza para así traducir los colores. Neil -sí, el de la foto-, es también imagen de la marca. Para escuchar sus composiciones solo tienes que fijarte en el nombre de cada modelo, al lado descubrirás la nota monocromática que le corresponde.

La lona de Arrels también sirve de plataforma creativa para nuevos talentos. Por ejemplo, uno de los modelos lleva la firma de uno de los alumnos del ESDi (Escola Superior de Disseny), Raül García. Su diseño se llama Sona, un proyecto creativo por el cual transformó diversos sonidos grabados en diferentes puntos de Barcelona, como La Barcelonesa o la Diagonal, en iconos gráficos impresos sobre el calzado.

¿Ahora entiendes de qué va esto del calzado interdisciplinar?